
令和４年度  第７回  学校運営協議会 
 

この日は、会長より学校運営協議会連絡会の報告や学校からの報告等の後、学校給

食運営協議会を開催いたしました。 

なお、本校 CS 委員の山蔦祐司 様が１０月１８日にお亡くなりになりました。謹

んでお悔やみを申し上げます。 

＜会次第＞ 
１、日 時 令和４年１１月８日(火)  午前１１時００分～ 

       （11 時 45 分より 学校給食運営協議会も開催） 

 

２、会 場 高井戸第四小学校  そよかぜルーム 

 

３、内 容 

 

 (１) 会長挨拶 

 

(２) 校長挨拶 

 

(３) 報告事項 

    ①前回の記録確認 

②学校より  

    ③その他 

 

(４) 協議事項 

    ①企画担当より   

    ②広報担当より 

    ③その他  

 

 

(５) その他 

   

 

 

 

 

＊次回予定 令和４年度  第８回 

   １２月２３日(金) 13 時 30 分～1５時  

この日は、教職員との懇談を予定しております。 

【５年総合：キャリア教育より】10/29(土) 

５年生の総合の学習では、９月に大学生
のお話を聞き、今度は中学生からいろいろ
なお話をしてもらいました。近い先輩たちか
らいろいろな話を聞いて、いよいよ自分の将
来設計を立てていきます。 

【１年生もタブレット PC を活用中】 

国語「くじらぐも」をタブレット PC の「音声

メモ」機能を活用して音読を練習していま

す。音読した自分の声や、友達の音読を聴

きながらお話の世界を楽しんでいます。１年

生も上手にタブレットを活用しています。 



学校運営協議会会議録 

     学校名 杉並区立高井戸第四小学校 

     記録者 杉原 明子 

            

開催日時 令和 4年 11月 8日（火）11：00～13：00 

開催場所  高井戸第四小学校 そよかぜルーム 

出席者（委員） 
綾部会長、多々納会長職務代理、吉澤委員、島田委員 

細川委員、杉原委員、坂井委員、石井委員 

出席者（学校） 加納校長、米山副校長、佐藤栄養士 

傍聴者人数 
教育委員会 学務課保険給食書係 壷坂様、 (株)レクトン 

島本 PTA会長(高四)、日下 PTA 副会長(高四)、長澤 PTA 副会長(久我山) 

  
       

  

会議内容（次第順） 

【報告事項】               

①会長より「運営協議会連絡会に出席しました。教育長より小中連携 9年間の学びについての話があり

ました。私たちに何ができるかの討論を行いました。」 

②校長より 学校の近況報告「本日は学校給食運営協議会にも続けて参加していただきます。メニュー

はカレー、パリパリサラダ、グレープゼリー、牛乳です。美味しく味わって、その後、栄養士と調理業

務委託会社に話をしてもらいます。」「来週、6年生の移動教室があります。」 

【協議事項】 
      

  

①会長より「ジェンダーの話など、小学生の間に始めた方がいいのか、ある程度認識している中学生に

なってからの方がいいのか」 

②校長より「給食について」 

主な意見 

【報告事項】               

＊震災救援所として鍵を預かっていた前町内会長（前 CS 委員）の山蔦さんがお亡くなりになったため、

現町内会長の芳賀さんに震災救援所の委員をお願いすることになりました。 

＊神明中学で入試に向けて 3 年生の面接を行った際「小学校の時の茶道教室の体験が印象に残ってい

て、高校では茶道部に入りたい。」との話を聞きました。 

＊来年度も盆踊りの開催は難しいかもしれない。今年度、PTA主催で行った水遊びは継続する予定。                                                                                    

＊アレルギー対応食について誤配がないよう、栄養士・調理員・教員と密にコミュニケーションを取

り、作業している。                                            

＊在籍児童数に対して、給食室が手狭になっている。今後も学級数が増えるので考えてもらいたい。   

【協議事項】 
      

  

＊経験すること、知ることで、子どもたちの世界（未来）が広がると思う。盆踊りは中止になる方向のようだが、でき

れば子どもたちが、暗い時間にワクワクして活動できる機会を作ってあげたい。                                    

＊前回、給食室を改築した際は、児童 300 名（12 学級）の計算だったが、現在は児童 420 名と増えている。食材

を置くスペースなども不足しているため、配缶してから冷蔵庫に入れるのではなく、最後に配缶するように工夫し

て作業している。安全面も考えて、もう少し作業スペースが広がると良い。 

次回の会議日程 

日時 令和 4年 12月 23日(金)13：30～ 

会場 高井戸第四小学校 そよかぜルーム （予定：教職員との懇談） 



 


